

Neue Busse im Linienbetrieb

RSVG bringt 15 besonders umweltschonende Fahrzeuge auf die Straße



■ Im Beisein von Landrat Frithjof Kühn und Vertretern der RSVG wurde der neue Prototyp vorgestellt.

FOTO: KAISER

Rhein-Sieg-Kreis (hki). Noch vor Jahresende gingen 15 neue Busse bei der Rhein-Sieg-Verkehrsgesellschaft (RSVG) in den Linienbetrieb.

Die Fahrzeuge vom Typ MAN Lion's City verfügen über jeweils 37 Sitzplätze und 49 Stehplätze. Eine automatische Absenkung der Einstiegschwelle sowie eine eingebaute Klapprampe erleichtern Fahrgästen mit eingeschränkter Mobilität das Busfahren. Alle Fahrzeuge sind mit modernster Abgas-technik ausgestattet. Einer der Linienbusse ist ein Prototyp, der durch ein kombiniertes Abgasnachbehandlungsverfahren bereits jetzt die Grenzwerte der erst ab dem 1. Januar 2014 geltenden Euro-VI-Norm erfüllt. Knapp 2,6 Millionen Euro zahlte die RSVG für die neuen Busse. Der Kreis unterstützte die Anschaffung mit einer Förderung in Höhe von 881.000 Euro.



Parade der "Neuen" - Hennef Betriebshof 4.1.2011



Wagen 2646 am 4.1.2011 Hennef Betriebshof

Wagen 2650 - der mit dem
neuen Motor
Siegburg-Busbahnhof
23.09.2011

>



Wagen 2636 bis 2650

